



**Luis Cuevas arremete contra el CIS por la manipulación electoralista de datos de empresas de Sanlúcar Los independientes dicen que “hay una escasa incidencia de la crisis económica en el sector empresarial sanluqueño”. El Partido Popular tiene claro que para aliviar los efectos de la crisis es necesario apostar por el sector empresarial de la ciudad con propuestas reales .**

El número 4 de la lista del Partido Popular, Luis Cuevas ha denunciado la “desvergüenza política” del CIS tras una noticia en la que el secretario general del partido, Juan Marín aseguraba que la crisis sólo ha dejado ocho empresas menos desde 2007 en Sanlúcar y que los datos “reflejan la escasa incidencia de la crisis económica en el sector empresarial de la ciudad”. Luis Cuevas está convencido que esta manipulación de datos “no es más que una muestra electoralista del CIS, que pretende engañar a los ciudadanos”.

El popular considera que estas declaraciones faltan al respeto de la ciudadanía y de los empresarios sanluqueños. Por un lado ha hecho referencia a los 11.500 parados que “parece que el señor Marín no ha tenido en cuenta” y ha desmontado el argumento del independiente con datos reales. Si en 2007 había unos 7.000 parados en Sanlúcar y ahora 11.500, hay una diferencia de 4.500 personas sin empleo. Entonces, -arguye- “si han cerrado sólo 8 empresas, ¿me está diciendo que cada una contaba con unos 562 empleados?, es una falacia que se desmonta por sí sola”, confirma.

Por otro lado, Luis Cuevas insiste en el gobierno de espaldas al ciudadano del actual Ayuntamiento porque “sólo es necesario dar una vuelta por los comercios que usted representaba antes de entrar en política para ser conscientes de la situación caótica por la que están pasando. El que no ha cerrado tiene un cartel por liquidación o ha tenido que despedir a sus trabajadores para subsistir”, alude. ? A los comercios se suman constructoras, inmobiliarias, agencias de viaje, carpinterías y un sinfín de empresas más que no han podido mantener sus negocios o “se han visto obligadas a reducir drásticamente sus plantillas de trabajadores”.

Ante estas declaraciones Cuevas ha sido contundente y asegura que sólo por esta rueda de prensa Marín no debería esperar al 22 de mayo para dejar de representar a los comerciantes en Sanlúcar porque “no creo que ningún empresario se sienta representado por él, a no ser que esté afiliado al CIS”.

Para el Partido Popular el dato prioritario es la tasa de paro en la ciudad y para reducir estas cifras tiene claro que las medidas pasan por ayudar comercio ya que “un buen tejido empresarial conseguirá generar más puestos de trabajo”.

En este sentido Luis Cuevas ha recordado algunas de las medidas que propone el PP en esta área, como la reducción de trámites de apertura, subvención del IBI para locales destinados a actividades económicas durante los dos primeros años del inicio de la actividad, bonificaciones para empresas que aumenten su plantilla de trabajadores indefinida, una ventanilla única o la creación de un portal web o centro comercial virtual, entre otras medidas.

Para concluir, el popular ha mandado un mensaje claro: “este equipo que dirige Juan José Marmolejo es un equipo renovado, es un equipo de gestión. No somos políticos, somos personas corrientes que hemos salido de nuestros negocios, de nuestras empresas, para aportar esos conocimientos al pueblo. Sanlúcar necesita personas comprometidas y no auténticos profesionales de la política que intentan seguir viviendo del dinero público”, concluye.